



COMUNICADO DE PRENSA

UTB/030

Namiquipa, Chih., a 23 de diciembre de 2024

Benefician a más de 600 estudiantes con nuevas instalaciones deportivas en la UT de la Babícora

- Con una inversión de 3.5 millones de pesos se fortalecerá la formación integral del alumnado

Con el objetivo de fortalecer el desarrollo y la formación académica de 635 estudiantes, se inauguraron nuevas instalaciones deportivas en la Universidad Tecnológica de la Babícora (UTB), que incluyen una cancha de fútbol, una cancha de voleibol playero, luminarias, gradas y un piso especial para basquetbol.

Para ello se destinó una inversión de 3.5 millones de pesos, lo que representará una mejora en la calidad de vida y el bienestar del alumnado de la UTB, así como de las y los residentes de la región.

El rector de la institución, Erik Gabriel Loya Ruiz, acompañado por directivos de subsistemas de Educación Media Superior que operan en la zona, encabezó la entrega de la nueva infraestructura a la comunidad.

“Cada logro alcanzado es el reflejo de un gran trabajo en equipo, con muchas horas de ardua dedicación, compromiso y responsabilidad, estamos orgullosos del esfuerzo conjunto que nos ha permitido alcanzar estos resultados sobresalientes”, expresó Loya Ruiz.

El directivo añadió que la Universidad sigue comprometida con la excelencia académica y el bienestar de sus alumnos, por lo que trabajan constantemente para ofrecerles las mejores oportunidades y recursos.

“Agradecemos al Gobierno del Estado por su invaluable apoyo e inversión en estos espacios deportivos, que proporcionarán a nuestros estudiantes y a la



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

comunidad en general un lugar adecuado para la práctica de deportes y actividades recreativas”, aseveró el rector.

